

OÑATI / La cuenta-cuentos cubana Mercedes Alfonso ofrece narraciones para adultos en la Biblioteca

La cuenta cuentos cubana Mercedes Alfonso se acercará esta tarde, a las siete y media, a la Biblioteca Municipal para compartir varias historias. Alfonso ofrecerá una sesión de cuenta cuentos en castellano, dirigida al público adulto.

En sus intervenciones, esta cubana que reside en Lyon combina la narración de historias de la tradición cubana y afro-cubana, y latinoamericana. Así, en la sesión de esta tarde, los espectadores se entretendrán con cuentos perfumados de aromas de sal, cantos de colibries, ceibas majestuosas, y dioses que habitan en el monte. "Son historias oídas a la sombra de un flamboyán que se esparcen en el viento, trayendo el rumor del mar mestizo que rodea la isla de Cuba" asegura.

Mercedes inició su camino de narradora en los talleres del Gran Teatro de La Habana. En 1999 emigró a Lyon (Francia), donde fundó la asociación Ekelekua de promoción de cultura cubana y desde entonces entre conciertos, exposiciones y proyecciones, no ha parado de contar cuentos. Actualmente Mercedes es miembro de la sección de narradores orales de la unión de Escritores y artistas de Cuba, y en el 2006 obtuvo el premio al mejor cuento en el festival 'Contarte' de la Habana. En definitiva, una maravillosa oportunidad de saborear historias de otros lugares.